

La II Feria de Movilidad reúne a más de 200 jóvenes

La Cámara de Comercio celebró este jueves la segunda edición de un encuentro con talleres y stand

EL PUEBLO

CEUTA.- La Cámara de Comercio celebró este jueves su II Feria de Movilidad Europea, cuyo objetivo no era otro que difundir las posibilidades que existen para que los jóvenes ceutíes puedan adquirir formación y experiencias laborales en otros países europeos. Durante la jornada, celebrada en el Hotel Ulises, se desarrollaron diversos talleres y ponencias, centrados en la preparación de los jóvenes para enfrentarse a la movilidad.

La Casa de la Juventud, además de impartir uno de los talleres, dispuso un stand en la Feria desde el cual informaron de las opciones que ofrecen para formarse en el extranjero. Esta, fue una de las numerosas entidades que colaboraron con la Cámara de Comercio para hacer posible esta II Feria de Movilidad, que tan buenos resultado dio el pasado año y que este año se ha celebrado con el mismo éxito.

La Feria se prolongó durante toda el día clausurándose a las seis y media de la



La Feria se celebró en el Hotel Ulises. / FOTO REDUAN

tarde después de que más de 200 jóvenes pasaran en algún momento por sus stands,

y participaran en sus talleres para mejorar sus expectativas laborales.

El Campus acoge hoy una nueva Noche de los Investigadores

EL PUEBLO/CEUTA.- Experimentos, talleres, demostraciones, experiencias, rutas, representaciones teatrales, monólogos... Todos los medios son válidos para acercar la investigación a la ciudadanía de una forma rigurosa y siempre divertida, con el fin de que conozcan su trabajo, los beneficios que aportan a la sociedad y su repercusión en la vida cotidiana. De ahí que con este objetivo naciera la 'Noche Europea de los Investigadores' en la que participa la Universidad de Granada y su Facultad en Ceuta.

Así, el Campus Universitario acoge este viernes diversas actividades que empiezan con una presentación, por parte de los Erasmus visitantes de sus universidades. Después habrá un intercambio de experiencias de los alumnos, PAS y PDI erasmus outgoings. La jornada se cerrará a las 19.00 horas con la Noche de los Investigadores que se alargará hasta las diez de la noche.

La Ciudad y la Fundación Cruz Blanca repasan sus acciones de colaboración

El coste anual del servicio de ayuda a domicilio de Cruz Blanca tiene un coste de 1,5 millones de euros

E.P.

CEUTA.- La consejera de Sanidad, Servicios Sociales, Menores e Igualdad, Adela Nieto y los responsables de la Fundación Cruz Blanca dieron ayer un repaso a las acciones de colaboración que mantienen ambas instituciones.

En la reunión, que se desarrolló en el Palacio Autonómico, se revisaron estas iniciativas conjuntas, tanto las que desarrolla la Fundación, en el ámbito de la acción de coordinación de alimentos, cuyo importe ha ascendido este año a 350.000 euros, como las que realiza Cruz Blanca directamente, entre las que figuran el servicio de ayuda a domicilio, cuyo coste anual es de 1,5 millones de

de plazas para mayores de 65 años y adultos con discapacidad intelectual, en la Casa Familiar Nuestra Señora de los Ángeles, al que la Ciudad destina 405.000 euros y el Centro de Estancia Nocturna, financiada

La Ciudad destina 405.000 euros para la Casa Familiar Nuestra Señora de los Ángeles

do por el Gobierno de la Ciudad con 42.500 euros y con 10.000 euros adicionales, provenientes de la convocatoria del 0,7 % del IRPE, para la contratación de

Además, forma parte de la colaboración del Gobierno de Ceuta con Cruz Blanca el apoyo al Programa de acompañamiento hospitalario y lavandería a domicilio, al que destina 34.000 euros; el Programa de atención a la salud de las mujeres que ejercen la prostitución, al que la Ciudad dedica 32.000 euros y el Programa de asistencia social a familias al que la misma Administración aporta 141.990 euros.

Por parte de la Fundación Cruz Blanca se ha destacado que asistieron a esta reunión los responsables de la Fundación, los hermanos franciscanos Carlos Domínguez y Miguel López Nacarino, su delegado en Ceuta, Ramón Caye-



José Manuel Caamaño presenta su primera novela 'Bebedores de té'. / FOTO REDUAN

Caamaño presenta su primera novela 'Bebedores de té'

EL PUEBLO / CEUTA.- La Sala de Usos Múltiples de la Biblioteca Adolfo Suárez acogió ayer tarde, a partir de las 20.00 horas, la presentación de la novela 'Bebedores de té', obra del comisario segundo jefe de la Jefatura Superior de Policía, José Manuel Caamaño. Nacido en Tánger en 1954, lleva 45 años en el Cuerpo, de los cuales casi 35 los ha dedicado a la lucha contra el tráfico

Tenerife, la zona del Estrecho de Gibraltar, Cádiz y el norte de África, tanto en Ceuta como en Marruecos, país en el que pasó diez años como oficial de enlace de la Policía Nacional española. Caamaño desveló ayer parte del contenido de esta su primera novela y de cómo, sus experiencias y vivencias, le han servido para sacar adelante esta obra, escrita en colaboración con el director de